



Envía tu noticia

Nev

PODER

AL MINUTO

REGIONES

EL GOCE

OPINIÓN

NOTA CIUDADANA

CONVERSACIONES

Primer golpe poselección de Petro: caen acciones de las empresas petroleras Canadienses en Colombia



Por: Las2orillas | junio 20, 2022 |

Este lunes aunque es festivo en Estados Unidos y Colombia, no así en Canadá, donde las empresas de hidrocarburos y <mark>minería</mark> con inversiones en Colombia que cotizan en la bolsa de Toronto mostraron una fuerte caída en reacción a la próxima presidencia de Gustavo Petro quién indicó durante su campaña política que cesarán las nuevas exploraciones en hidrocarburos y toda la titulación minera entrará en revisión. Desplome independiente de que el petroleo recuperó su caída de la semana pasada y cerró el WTI a USD 110.27 y el Brent a USD 114.13

Parex la empresa independiente de exploración y producción más grande de Colombia, enfocada en ofrecer una producción de petróleo y gas convencional y sostenible bajó un 10.87 % cotizándose a CAD 21.16

La acción de Canacol Energy, empresa que le ha apostado al gas natural, elemento de transición La acción de Canacol Energy, empresa que le ha apostado al gas natural, elemento de transición hacia el uso de energías renovables más limpias, es la mayor compañía independiente de exploración y producción en Colombia, abasteciendo aproximadamente el 20 % de las necesidades de gas del país, con doble listamiento en la bolsa de Toronto en Canadá y en Colombia, presentó una caída de 10,99 % cerrando su cotización en CAD 1.62

Grantierra Energy, empresa de exploración y producción internacional, con un enfoque en producción terrestre de petróleo en Colombia y Ecuador, donde Colombia representa el 100% de su producción con reservas de petróleo y producción ubicada principalmente en el Valle del Magdalena y en la Cuenca del Putumayo, bajó un 10.99 % se cotiza a CAD 1.62

Arrow Exploration Corp bajó un 15.094 %, se cotiza a CAD 0.225, opera en Colombia a través de una sucursal de su subsidiaria Carrao Energy. Le compró a Canacol Energy sus activos de seis campos productores de petróleo convencional, y el bloque Tapir en Casanare en compañía por partes iguales con Ecopetrol

New Stratus Energy, cuyo presidente y fundador es José Francisco Aranta, opera un bloque entre los municipios de Cundinamarca de Beltrán y Viani, bajo un 18.56 %, se cotiza en CAD 0.79

La minera B2Gold Corp, empresa que opera el proyecto de Gramalote donde tiene una participación del 50 % en partes iguales con AngloGold Ashanti bajo un 2.30 % se cotiza a CAD 4.67

Le podría interesar:





Lo más leído

Análisis de Control Risks sobre el efecto Petro en el mundo empresarial

El cambio extremo de Karol G para ser la reina del reggaetón

Los hombres más ricos del mundo, con la chequera lista para invertir en Colombia

La férrea mamá de Francia Márquez a quien el La terrea mama de Francia Marquez a quien ei triunfo no le arrancó ni una sonrisa

Lesbianas, tríos u nalgadas; cuando Verónica Orozco escandalizaba la tv colombiana

Agridulce regreso de Ouintero a la alcaldía de Medellín

El apartamento de Rodolfo Hernandez en Bucaramanga donde pasó el dia, cuidandose la gripa

El novio español que enamoró a Sofía Petro

La estrategia de David Vélez para quitarles a Sarmiento Angulo y los Gilinski el primer lugar en

¿Cómo William Vinasco se volvió multimillonario?

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

No, en Colombia no estamos 50/50 Por: Willington Londoño Ramos

Duque: un tránsito entre sombras y claro oscuros

Queremos claridades, presidente Gustavo Petro Por: Octavio Toro Chica

Caricatura: El congreso pide perdón

El triunfo del Pacto Histórico, ejemplo para la oposici... Por: Hildebrando Ramírez Fuentes

+ Notas Ciudadanas

Notas recomendadas



Francia Márquez, una mujer afro a la Casa de Nariño: historia de un milagro social



Etiquetas: Acciones petroleras, B2Gold Corp, Bolsa de Toronto, Canacol Energy, Grantierra Energy, New Stratus Energy, Parex Resources

4400









Aliados de Petro, la mamá de Francia, Benedetti a la alcaldía de Barranquilla: El Resumen

Para terminar el día bien informado lea aquí las principales historias y también lo más movido del 21 de junio en Las2orillas











Diez banqueras se preparan para enfrentar el palo de

Estas son las líderes del sector financiero en Colombia, que será uno de los más afectados por el programa que anunció el Presidente electo en campaña.











"Duque puso a Petro de presidente": María Fernanda Cabal

La senadora del Centro Democrático será una voz implacable contra Petro en el Congreso y desde ya alista el látigo. Entrevista









El novio español que enamoró a Sofía Petro

Compañeros en el Instituto de Ciencias Políticas de París, pasaron juntos la pandemia y regresaron al país a la campaña. Viven juntos en el apartamento de los Petro



Carlos Rosero, la voz que mas pesa en Francia Márquez



La pinta no es lo de menos, y Francia lo sabe



En video: el minuto a minuto de los asesinos del fiscal paraguayo en Cartagena